



Chers membres,

Nous vous remercions pour votre participation au sondage concernant la prochaine convention. Vos réponses nous ont permis de connaître votre opinion et l'alignement que nous devons prendre pour rédiger le cahier de charge (dépôt des demandes syndical).

Comme toujours, vous avez fait preuve d'une grande pertinence dans vos demandes visant le maintien et l'amélioration de nos acquis.

Nous sommes présentement dans la phase préparatoire pour les négociations de 2025. Nous complétons actuellement la tournée des différents comités afin de recueillir les demandes spécifiques à ceux-ci.

À la suite de ces rencontres, vous serez conviés à une assemblée générale spéciale le 26 novembre 2023 au Centre des congrès et banquets Renaissance à Montréal où nous serons en mesure de vous présenter le cahier de charge au plus près de sa finalité.

Votre participation à cette assemblée générale spéciale est très importante, car ce sera l'occasion pour vous de faire valoir vos dernières modifications et recommandations avant le dépôt du cahier de charge aux représentants patronaux en janvier 2024.

Du même coup, nous profitons de cette tribune pour vous informer qu'une assemblée générale sera tenue le 3 octobre 2023 au bureau du Syndicat, lors de laquelle le comité de mobilisation sera élu.

Notre solidarité, notre force!

